
Combien De Personnes Font Partie De 
La Grande Fraternité Blanche ? 
J'ai demandé si la Grande Fraternité Blanche pouvait me dire à peu près combien ils 
étaient dans le ciel et combien nous sommes sur Terre. 

Réponse : 

Il est difficile de répondre à l'une ou l'autre de ces questions parce que certains des 
membres sont sur le même plan que moi, qui vous répond, et beaucoup sont sur des 
plans plus élevés, voire inférieurs à moi et sont donc invisibles pour moi. Mais soyez 
assurés que nous sommes nombreux, suffisants pour nos objectifs, et que nous sommes 
capables, collectivement, de remplir notre mission. 

En ce qui concerne les instruments terrestres, malheureusement, vous n'êtes pas 
nombreux. Il y en a quelques-uns répartis dans le monde entier qui agissent dans une 
capacité similaire à la vôtre, fournissant des informations écrites et parlées au monde. Il 
y en a d'autres qui se concentrent davantage sur l'élévation spirituelle et seraient 
inconnus du public. 

Ce deuxième groupe est guidé par d'autres membres de la Grande Fraternité Blanche et, 
bien que nous soyons au courant du message transmis à ces personnes, nous (je) ne 
connaissons pas le nombre exact. 

Cependant, nous faisons des efforts acharnés pour augmenter toutes les personnes sur 
Terre car nous avons besoin de plus de contacts. 

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous : 
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